

Presseinformation

Sperrfrist: 05.04.2017, 15 Uhr



Wernigerode, 05.04.2017

Sachsen-Anhalt hat attraktive Arbeitgeber

Zum ersten Mal wurden heute Unternehmen aus Sachsen-Anhalt als „Beste Arbeitgeber“ ausgezeichnet. Das Siegel „Beste Arbeitgeber Sachsen-Anhalt“ des unabhängigen Forschungs- und Beratungsinstitut Great Place to Work® Deutschland erhielten die PSFU Wernigerode GmbH und die SKG Steuerberatungsgesellschaft mbH. Der Wettbewerb wird in Kooperation mit der Landesinitiative Fachkraft im Fokus und dem Ministerium für Arbeit, Soziales und Integration des Landes Sachsen-Anhalt durchgeführt.

„Den Preisträgern meinen herzlichen Glückwunsch! Wer sich hier durchsetzt, stellt seine Attraktivität als Arbeitgeber deutlich unter Beweis. Die Auseinandersetzung mit der eigenen Firmenkultur und den Einschätzungen der Beschäftigten zahlt sich auch im Wettbewerb um qualifizierte und motivierte Fachkräfte aus“, so Wolfgang Beck vom Ministerium für Arbeit, Soziales und Integration, der die Siegel überreichte. „Die Auszeichnung steht für eine gute und authentische Unternehmenskultur, die insbesondere von Werten wie Vertrauen, Fairness, Wertschätzung und Teamgeist geprägt ist“, sagt Frank Hauser, Geschäftsführer beim deutschen Great Place to Work® Institut. „Bemerkenswert ist, dass beide sachsen-anhaltinische Unternehmen im deutschlandweiten Vergleich mit anderen Unternehmen in bestimmten Befragungspunkten doppelt so gut abgeschnitten haben“.

Sichtlich stolz zeigten sich die Vertreter*innen der beiden ausgezeichnet Betriebe. „Wir sind sehr froh, an diesem Wettbewerb teilgenommen zu haben. Unsere Mitarbeiter*innen haben verstanden, dass sich ein Dialog lohnt. Wir sind stolz auf unser gutes Umfrageergebnis“, so Nils Appelt, Firmenleiter des Maschinenbau - Unternehmens PSFU. Für Steffi Köchy-Gellfart, Geschäftsführerin der ausgezeichneten SKG Steuerberatungsgesellschaft mbH ist ein Arbeitgeber attraktiv, wenn ein respektvoller und fairer Umgang im Unternehmen gepflegt wird. „Mein Motto ist dabei die Mitarbeiter zu fördern und zu fordern. Letztendlich sollen alle gern in die Kanzlei kommen. Daher freuen wir uns auch über unser tolles Ergebnis beim Wettbewerb. Das zeigt uns, dass wir auf einem guten Weg sind“.

„Die Besten Arbeitgeber kommen aus sehr unterschiedlichen Branchen. Das zeigt: Jedes Unternehmen in Sachsen-Anhalt hat das Zeug dazu, ein Bester Arbeitgeber zu werden“, so Lutz Rätz, Projektleiter der Landesinitiative Fachkraft im Fokus. „Die Arbeitgeberattraktivität muss bei Unternehmen in unserem Land eine größere Bedeutung einnehmen.“

Die Landesinitiative Fachkraft im Fokus wird umgesetzt im Auftrag des Ministeriums für Arbeit, Soziales und Integration des Landes Sachsen-Anhalt und wird aus Mitteln des Europäischen Sozialfonds, des Landes Sachsen-Anhalt und der Bundesagentur für Arbeit gefördert.

Nur so können wir auch Fachkräfte in unseren Regionen halten - oder sogar wieder zurück gewinnen“, so Rätz.

Für Antje Hoffleit, Regionalberaterin für Unternehmen im Harz von Fachkraft im Fokus, ist es besonders schön, das die ersten Preisträger aus ihrer Region kommen. „Das zeigt uns, dass unsere Arbeit in der Landesinitiative Fachkraft im Fokus in der Harzer Region Früchte trägt.“

Auch in den anderen Regionen des Landes werden die Unternehmen von Fachkraft im Fokus beraten. „Wir wollen erreichen, dass sich die Firmen in Sachsen-Anhalt mit Arbeitgeberattraktivität beschäftigen. Attraktive Unternehmen, die den Great Place to Work® Prinzipien folgen, haben einen großen Nutzen: Bis zu 74 Prozent weniger Krankheitstage und bis zu 50 Prozent geringere Eigenfluktuation und teilweise bis zu dreifach höhere Bewerberquoten. Solche belegbare Wettbewerbsvorteile sollte man sich für sein Unternehmen zum Nutzen machen“, so Lutz Rätz.

Der Landeswettbewerb „Beste Arbeitgeber Sachsen-Anhalt“ geht weiter: Auch 2018 werden Unternehmen ausgezeichnet. Beim Folgewettbewerb „Beste Arbeitgeber in Sachsen-Anhalt 2018“ können interessierte Unternehmen aller Branchen und Größen sowie auch Non-Profit-Organisationen und öffentliche Arbeitgeber jeder Art (Mindestgröße: ab 10 Beschäftigte) teilnehmen. Gern können sie sich dazu an die Regionalberater*innen der Landesinitiative Fachkraft im Fokus wenden.

Hintergrund

Der Arbeitgeberwettbewerb "Beste Arbeitgeber in Sachsen-Anhalt" unterstützt Unternehmen bei ihrer Weiterentwicklung als gute und attraktive Arbeitgeber. Er hilft, ihre Wettbewerbsfähigkeit sowie ihre Chancen auf dem Fachkräftemarkt zu verbessern. Kooperationspartner des Arbeitgeberwettbewerbs ist Great Place to Work Deutschland. Bewertungsgrundlage im Wettbewerb «Beste Arbeitgeber in Sachsen-Anhalt» sind repräsentative Mitarbeiterbefragungen zur erlebten Arbeitsplatzqualität und Arbeitgeberattraktivität in den teilnehmenden Unternehmen sowie eine Befragung des Managements zu förderlichen Maßnahmen und Angeboten der Personalarbeit (Kultur Audit). Die beiden Benchmarking-Instrumente werden im Verhältnis von 2:1 gewichtet; das unmittelbare, repräsentative Urteil der Mitarbeiter der Unternehmen steht also im Vordergrund.

*Die Landesinitiative Fachkraft im Fokus Sachsen-Anhalt unterstützt Fachkräfte, Unternehmen und regionale Akteure in allen Bereichen und Fragen der Fachkräftesicherung. Die Regionalberater*innen von Fachkraft im Fokus beraten zu Weiterbildungen, Förderprogrammen und Integration von Neu Zugewanderten in den Arbeitsmarkt. Mit ihrer eigenen Stellen- und Fachkräftebörse bietet Fachkraft im Fokus die Möglichkeit, kostenfrei Stellenangebote zu finden sowie Jobangebote zu veröffentlichen.*

Mehr erfahren Sie unter www.fachkraft-im-fokus.de und www.greatplacetowork.de/beste-arbeitgeber-sachsen-anhalt-2018

Pressekontakt:

Lutz Rätz, Projektleiter
Landesinitiative Fachkraft im Fokus
Tel.: +49 (0) 391 6054-434
E-Mail: raetz@fachkraft-im-fokus.de

Kathrin Kaufhold, Öffentlichkeitsarbeit
Landesinitiative Fachkraft im Fokus
Tel.: +49 (0) 345 229 827-23
E-Mail: kaufhold@fachkraft-im-fokus.de